

SERA EMBELLECIDO EL GRAN PASEO DE CARLOS TERCERO

nov 15/45
Estudian la ampliación de
calles en el referido paseo

Un nuevo proyecto que en breve se llevará a hermosa realidad, es el embellecimiento del Paseo de Carlos Tercero, una de las rúas más amplias de la ciudad, arteria principal para las grandes vías de comunicaciones a distintos lugares de la provincia y que ofrece uno de los más bellos paisajes.

El Paseo de Carlos Tercero, que fue construido hace más de cien años, tendrá la debida atención, nos dijo esta tarde el director de arquitectura, señor Luis Dauval, luego de informarnos del proyecto que por encargo del ministro de Obras Públicas, arquitecto San Martín, se ejecuta con la colaboración por su departamento con la ayuda de su compañero, el director de ingeniería, señor Pedro Suárez.

El citado Paseo tiene cerca de 40 metros de ancho, de eje a eje, con dos paseos a cada lado, con su arboleda, aceras, etcétera, tiene dos calles aledañas, que han quedado truncas frente a la estación del antiguo Ferrocarril de Concha y una hermosa avenida que se extiende desde la Calzada de Belascoain, hasta la Calzada de Zapata.

Según pudimos conocer, por las direcciones de arquitectura e ingeniería, respectivamente, se llevará a cabo un plan de trabajo para remozar el Paseo de Carlos Tercero, reparando las aceras, remozando su arbolado que en muchos lugares ha desaparecido por la acción del tiempo, los bancos serán objeto de reparación y el césped repoblado.

Mientras hablaban del proyecto de Obras Pública, persona que conoce de cerca los materiales que el ministerio posee en el distrito provincial de Pinar del Río dió a conocer la noticia de encontrarse allí almacenado, sin uso alguno, varios tirantes de acero de varios metros de largo por unos 40 centímetros de ancho, en cantidad suficiente para utilizarlos en el ensanche de las calles, en los lugares donde se necesita de ello, frente a la estación del Ferrocarril de Concha. De llevarse a cabo esa obra, agregó, pudiera efectuarse a un costo bastante bajo, ya que se dispone del material básico para ello: el acero.

Para ilustrar el proyecto, hemos obtenido dos fotografías que gentilmente nos fue facilitada por el jefe del departamento fotográfico de Obras Públicas, señor Octavio de la Torre, donde pueden verse los lugares donde precisa efectuarse el ensanche de las calles.

Pas, nov 15/45



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA